

いさお東だより

12月

あっという間に12月！

令和3年も早いもので、もう最後の月を迎えました。これからは、だんだんと朝夕の寒さがこたえてくることでしょう。暖かかった秋でしたが、気が付けば一気に冬本番といったところです。心身ともに健康でいられるよう、気を付けていきたいです。新型コロナウイルスの感染者も、今は嘘のように減ってきましたが、まだまだ安心は出来ないようです。コロナやインフルエンザにかからないようにマスクの着用、手洗いやうがいには必ず続け、ご家庭の方でも注意・ご協力よろしくお願いたします。

12月は2学期の締めくくりですね。11月は5年生の森林体験、避難訓練、1～4年生の遠足、学習参観週間や参観授業等、たくさんの学校行事が行われました。コロナ禍の中、感染症対策にも気を配りながらも、楽しい時間を過ごせたのではないかと思います。その中で、森林体験と遠足を紹介します。

11月4日（木） 5年生は、有田川町の山林で、体験でしか学べないことを経験してきました。木をのこぎりで切り倒して間伐しました。木が倒れる時の音や様子は映像で見る以上に迫力がありました。また、丸太を切ってコースターのおみやげを作ったり、山の中を散策したり、自然の中で楽しく1日を過ごしました。



11月11日（木） 朝から少しお天気が悪く、非常に心配しましたが、1年～4年生が遠足に行きました。1・2年生は片男波公園でした。近くにこんな公園があったらいいですね。3年生は紀ノ川河川敷・水ときらめき紀の川館でした。学校の近くですが、意外に行ったことある人は少ないんじゃないでしょうか？1日芝生でのんびりと過ごせますよ。4年生は角長・稲村の火の館でした。バスで湯浅町まで行きました。角長の醤油は有名ですね。一般の方は入れない所まで見学させていただきました。



1・2年生 片男波公園
スライダー



3年生 水ときらめき紀の川館
紀ノ川大堰のゲート操作室



4年生 角長
古い醤油作りの機械

※12月には延期していた6年生の修学旅行があります。（1月号で紹介します）

【12月の行事予定】

1日(水) 登校指導 研究授業 3光 3光以外13:30下校 3光は14:30下校	9日(木) 漢字の博士試験
2日(木) ALT	10日(金) 諸費引き落とし日
3日(金) キッズサポートスクール (5年・2年) 給食室工事のため 16日(木)までお弁当	11日(土) 古紙回収予備日
4日(土) 古紙回収 子どもセンター 茶道教室 土曜教室	13日(月) クラブ
6日(月) 委員会	14日(火) 国際交流(1年・2年) アフターチャレンジ 2・4・5年
7日(火) アフターチャレンジ 1・3年 モアレ検査 5年	15日(水) 修学旅行1日目(6年)
8日(水) 有功ブロック人権 (会場:鳴滝小学校) 14:10下校	16日(木) 修学旅行2日目(6年)
	17日(金) スクールカウンセラー
	20日(月) ALT
	23日(木) 給食終了
	24日(金) 終業式
	※1月6日(木) 始業式 委員会(456年)
	1月7日(金) 給食開始

絵本をいただきました

和歌山東地区交通安全母の会より交通安全の絵本を4冊いただきました。「コロナ禍で子供達への交通安全教室が出来ないので、絵本を読んで交通安全に気を付けてください。」とのこと。有功東小学校の校区は坂が多いし、信号のない交差点が多いですね。特に自転車に乗る時には気を付けてください。

本は、うちどくコーナーに置きますので、みなさん読んでね。



いさおふれあい祭り

11月7日(日)のいさおふれあい祭りに参加しました。コロナ禍での行事で、小学校の参加は、子供の発表などはなく、展示のみの参加になっていました。有功東小学校は、各学年・学級より絵や、生活科・総合的な学習の地域への発信を展示しました。展示には、たくさんの方々が見に来ていただきました。早くコロナが終息してほしいものです。



寒い冬こそ、あいさつしよう!

児童の皆さん、「朝のあいさつ」は出来ていますか? 12月に入り、急に朝の寒さが増してきました。そんな時こそ、元気にあいさつをしましょう。先生や、お友達からのあいさつ待ちではなく、自分から進んで声をかけるようにしましょう。気持ちのいい元気なあいさつで、寒さをふきとばしましょう!